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ATA Nº 578 

Aos quatro dias do mês de Maio do ano de dois mil e dezesseis, a Câmara de Vereadores, localizada no 

prédio do Centro Cultural, em realização de sua Sexta Sessão Ordinária, Quarta Sessão Legislativa e Sexta 

Legislatura, sob a Presidência da Vereadora Fabiola Castoldi Begnini, vice-presidência do Vereador Everaldo 

Luiz Zambiasi. Secretariada pela Vereadora Clenir Fátima Gelain, contou com a presença das vereadoras 

Adriane Zambiasi Gerevini, Marcia Regina Balista, Ivanete Fatima Garbossa Castoldi e os vereadores Roberto 

Ongaratto e Clovis Batistella. A Senhora Presidenta declarou aberto os trabalhos da presente Sessão 

Ordinária e informou os demais colegas que a vereadora Sandra Helena Gauer está ausente por motivo de 

saúde a qual sua falta será justificada com a apresentação de atestado médico. A Presidenta solicitou ao 

Diretor da Câmara que efetuasse a leitura da matéria, que constou dos seguintes documentos: - ATA N° 576. 

DE 23 DE MARÇO DE 2016. PROJETO DE LEI N° 20 DE 28 DE ABRIL DE 2016. REABRE CRÉDITO ESPECIAL E 

APONTA RECURSOS. PROJETO DE LEI N° 21 DE 28 DE ABRIL DE 2016. DECLARA ÁREA URBANA. PROJETO DE 

RESOLUÇÃO N° 08 DE 29 DE ABRIL DE 2016. CONCEDE LICENÇA A SAÚDE AO VEREADOR CASSIANO 

BRAVOSI. MOÇÃO DE PESAR N°07- VOLMIR MILANI. MOÇÃO DE PESAR N°08- ORFIDES NARDINI. MOÇÃO 

DE PESAR N°09- JOANA RAMA. INFORMADO QUE ESTÁ DISPONIVEL PARA CONSULTA A RESPOSTA DO 

PEDIDO DE INFORMAÇÃO N° 01 E PEDIDO DE INFORMAÇÃO N° 02 DE 2016.  A Presidenta passou ao Grande 

Expediente. O primeiro vereador inscrito foi o vereador Roberto Ongaratto. Inicialmente agradeceu ao 

colega Nadir Barivieira pela oportunidade que concedeu ao mesmo de assumir o trabalho de vereador 

durante o período de 30 dias, e espera ter trabalhado da melhor maneira possível. Lamentou a perda de 03 

barra-fundense nos últimos dias, Volmir Milani, Joana Rama e Orfides Nardini. Destacou que o senhor 

Orfides Nardini era um dos membros da Diretoria do PDT e que o partido perde muito com sua partida. 

Lembrou que o mesmo sofria com uma doença grave à muito tempo e que lamentavelmente não foi possível 

solucionar a sua doença. Desejou conforto às famílias nesse momento difícil. Fez um breve comentário sobre 

as obras que estão ocorrendo no município. Falou sobre as obras no Bairro Navegantes no terreno das 

futuras instalações do CTG Reponte da Tradição e que está em bom andamento. Destacou que a Secretaria 

de Obras assim como a Administração Municipal está dando uma atenção especial à esta obra já que é um 

sonho que será realizado, a construção da sede própria do CTG e Piquete Reponte da Tradição. Lembrou as 

votações dos Deputados Federais no processo de impeachment da Presidenta Dilma e parabenizou o 

Deputado Giovani Cherini pelo voto favorável ao impeachment. Ressaltou que é contrario à expulsão do 

deputado Cherini do PDT e que se estivesse no lugar dele votaria da mesma maneira. Infelizmente a 

vereadora Sandra não está aqui hoje, ela estava consciente que não iria acontecer isso. O povo brasileiro 

está cansado. Oque mais impressiona é ver ainda alguns defender o Governo e dizer que é manobra politica, 

afirmou o Edil. Salientou e lamentou o alto índice de desemprego que está tendo no país e estado, e solicitou 

uma medida para que essa situação melhore.  Lembrou que esses problemas são reflexos dos atos corruptos 

que ocorreram no país e que hoje o dinheiro está fazendo falta. Afirmou novamente que se existir políticos 

do PDT envolvidos com corrupção deverão ser punidos.  Segundo o Edil a fiscalização à nível Federal e menos 

exigente que a municipal e exemplificou que na atualidade se uma Prefeitura auxiliar uma pessoa carente 

com remédio por exemplo, corre o risco do Tribunal de Contas fazer devolver o dinheiro e ainda responder  
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processo. Salientou que a situação no país está complicada, assim como nos municípios, pois infelizmente 

ainda existem eleitores que confundem a política e acham que os políticos devem dar dinheiro ou benefícios 

à eles. Em relação a canalização da sanga da fonte afirmou que será realizada de acordo com o valor da verba 

disponível e que no momento não será possível canalizar toda a sanga. Salientou que é necessário que essa 

obra seja realizada com muita cautela para que não possa vir à ter problemas no futuro. Lembrou que ainda 

existem vários problema para serem resolvidos no município, mas tem certeza que será feito o possível para 

resolver esses problemas. Finalizou agradecendo os colegas pela oportunidade e colocou-se a disposição da 

comunidade e do poder público para poder ajudar no que for necessário para o bem estar da população 

barra-fundense. A segunda vereadora inscrita foi a vereadora Clenir Fatima Gelain. Inicialmente colocou-se 

favorável aos Projetos que tramitam pela Casa por serem de interesse da população barra-fundense. Fez um 

breve relatório da viagem à Brasília que realizou juntamente com a colega Marcia. Lembrou que estiveram 

participando da XIV Marcha de Vereadores e o evento aconteceu entre os dias 26 e 29 de Abril. Destacou a 

importância dos temas abordados no evento e o conhecimento obtido nesse evento. Salientou que foi um 

evento que contou com a presença de mais de 1.500 vereadores de todas as regiões do estado e país. 

Salientou que durante o evento foi elaborada uma Carta com as principais necessidades que os municípios 

possuem e entregue aos parlamentares. Lembrou algumas sugestões dos vereadores: redução dos gastos 

com a máquina administrativa, principalmente à nível Federal e Estadual; urgência da implantação ao novo 

pacto federativo garantindo mais autonomia aos municípios; divisão mais justa do bolo tributário nacional; 

combate à corrupção; fim do foro privilegiado nos casos de corrupção de desvio de dinheiro público;  que 

seja aplicado maiores recursos na área da educação, saúde e habitação; transparência na gestão da máquina 

pública e mais ética na política. Ressaltou que a Carta está disponível aos colegas vereadores. Destacou que 

os vereadores são o ponto de ligação entre a política e o povo, estando muito próximo da população sabem 

das diferentes realidades vivenciadas pelo povo. Salientou ainda que na oportunidade estiveram realizando 

várias audiências com deputados e senadores onde protocolaram vários pedidos para a comunidade barra-

fundense. Uma das promessas que nos deixou bastante confiante foi do Senador Lasier Martins, que é a 

possibilidade da vinda para o município de Barra Funda, uma ambulância nova, e 100.000 reais para reforma 

do Posto de saúde, afirmou a Edil. Parabenizou a Escola Municipal Barra Funda pelos 15 anos de existência e 

destacou os inúmeros investimentos humanos e físicos que ocorreram durante esses anos para proporcionar 

à toda a comunidade uma educação pública de qualidade. Parabenizou à todos os trabalhadores pela 

passagem do seu dia , 01 de Maio. Em relação ao Dia das Mães deixou sua mensagem. Mãe é um palavra 

pequena, mas com um significado infinito. Mãe é amor, é carinho, dedicação, bondade, aconchego, força, 

sabedoria....À todas as mães barra-fundenses um feliz Dia das Mães, com muita saúde, paz e que Deus as 

ilumine, conclui a Edil. Não havendo oradores a se pronunciar passou a ordem do dia. EM DISCUSSÃO: ATA 

N° 576 DE 23 DE MARÇO DE 2016. EM VOTAÇÃO: A ATA FOI APROVADA POR UNANIMIDADE. EM 

DISCUSSÃO: PROJETO DE LEI N° 20 DE 28 DE ABRIL DE 2016. REABRE CRÉDITO ESPECIAL E APONTA 

RECURSOS. EM VOTAÇÃO: O PROJETO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE. EM DISCUSSÃO: PROJETO DE 

LEI N° 21 DE 28 DE ABRIL DE 2016. DECLARA ÁREA URBANA. EM VOTAÇÃO: O PROJETO FOI APROVADO 

POR UNANIMIDADE. EM DISCUSSÃO: PROJETO DE RESOLUÇÃO N° 08 DE 29 DE ABRIL DE 2016. CONCEDE 

LICENÇA A SAÚDE AO VEREADOR CASSIANO BRAVOSI. EM VOTAÇÃO: O PROJETO FOI APROVADO POR 

UNANIMIDADE. Não havendo mais matérias para apreciar e aprovar passou às explicações pessoais. Não 
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havendo oradores a se manifestar, a Senhora Presidenta agradeceu a presença de todos e convidou para a 

próxima Sessão Ordinária que será realizada no dia 11 de Maio de 2016, às 18 horas e 30min.  


